
会 議 録 

会議の名称 第１回 北本中学校運営協議会 

開催日時 令和５年５月２３日（火） 

（開会）１０：３０  （閉会）１２：４０ 

開催場所 北本市立北本中学校 校長室 

出席者氏名（委員） 針谷 紀子委員、佐藤 豊明委員、有田めぐみ委員、吉田 良江委員、 

安田 一也委員、中西 勇太委員、野口 渉委員 

校長 宮尾 孝 

欠席者氏名（委員） 安藤 貴徳委員 

傍聴者    ０名 

会長、副会長の選出 会長 針谷 紀子  副会長 佐藤 豊明 

議題 （１）学校運営の基本方針の承認について 

（２）年間行事予定と新型コロナウイルス感染症５類移行後の対応について 

（３）外部評価について 

（４）働き方改革について 

（５）校内視察の感想等について 

協 

議 

等 

要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１）学校運営の基本方針や、重点項目につ 

いての共通理解、学校経営方針の承

認。 

・小中で目指す児童生徒像を共有し、キャリ

ア教育を基盤とした令和の日本型学校教育

を目指し、教育を推進する。 

・あたたかく、居場所のある学級づくり、支

持的風土のある学級づくりを推進する。 

（２）新型コロナウイルス感染症５類移行後

の学校の対応の変化と状況、年間行事

の変更の説明と承認。 

・水泳授業における民間委託について、今ま

で使用していたプールの状況の説明。 

 

（３）学校評価に係るおもなスケジュールの

説明。 

・来年の１月末をめどに学校評価の結果を委 

 員に送付し、２月末の会議でまとめを行う。 

（４）本校のここまでの時間外在校等時間か 

   ら見える課題、部活動地域移行におけ 

る本校の実情の説明。 

・働き方改革について、小さなこと（電話の

留守電設定など）からやっていくことが大

事である。また、風通しの良い職場も働き

方改革に繋がるのではないか。 

（５）校内を視察し、生徒や教職員の授業 

に助言等を行った。 

・ICT を活用することで、教室が学んでいる

ことが楽しいという雰囲気を感じた。 

・ICT の活用が、理解したつもりになってし

まうことも考えられるので、教師として、

見届けまで行うことが重要である。 

配付資料 （１）学校運営の基本方針に関する資料 

（２）学校だより（４、５月） 

（３）学校課題研究と年間行事計画、学校評価・外部評価のスケジュール 

（４）新型コロナウイルス感染症の５類移行後の教育活動について 

（５）北本市立学校における働き方改革基本方針 

 


